

第1学年通信 夢 *~Dream~*

第 1 5 号

平成26年 7月11日(金)
郡山市立富田中学校第1学年
文責：1学年主任 園部至哉

充実した夏休みへの準備はOK?

夏休みまであと1週間です。終わりをしっかりと行うことは、次への活動(夏休みの生活)に良い影響を与えてくれます。気を引き締めて生活を送ってください。

夏休みの計画づくりは進みましたか。勉強に部活動にと、忙しい夏休みになると思います。小学校とはひと味ちがう「自主性を育てる夏休み」にするように計画を立てたと思います。規則的な生活、計画的な学習、部活動への積極的な参加、そして読書など充実した夏休みにしてほしいと思います。



「放射線学習」

理科の時間を活用し、除染情報プラザから講師の先生をお呼びして1組、3組、6組、7組で放射線学習を行いました。 α 線、 β 線、 γ 線の測定と遮蔽効果、身のまわりの放射線物質、霧箱によって放射線を見たりしました。積極的に質問するなど、意欲的に学んでいました。

＝放射線授業の感想＝

- 放射線は、原発事故が起きた前からあったのは知っていましたが、まさか、宇宙から来ているとは思いませんでした。原発事故で放射線が増えたと思っていたけど、以前から身近に放射線を受けていたんだと知って、とても怖くなりました。でも、そういう事と向き合いながら生きていくしかないのです、これからも前向きに放射線と向き合いたいと思います。
- 今回の授業で、放射線の種類にはたくさんあることやそれぞれをさえぎるものものがあることが分かりました。今まで大人が話していた事が少し理解できて良かったと思います。

終業式の日程

7月18日(金) B案6校時
部休日 (県大会出場部を除く)
金1・2・3・4の授業
13:15～13:30 清掃
13:40～13:50 体育館入場
13:50～14:15 終業式
14:15～14:25 退場
14:30～15:50 学級活動
15:00～ 下校

NRTテスト・夏休みテキスト代集金 よろしくお願ひします。

4月実施のNRTテスト、夏休みの課題テキスト「サマースクール」、夏休み成果テスト代金の集金を行っています。よろしくお願ひします。

期限：7月14日(月)

金額：NRTテスト 1,360円
(1教科340円)

夏休みテキスト 740円

夏休み成果テスト 300円

| 月 日 | 日課 | 給食 | 行 事 な ど | 完全下校時刻 |
|----------|----|----|---------------------------------|--------|
| 7月14日(月) | A6 | ○ | 月12345木2 部休日 SC来校 | 18:30 |
| 7月15日(火) | A6 | ○ | | 18:30 |
| 7月16日(水) | A6 | ○ | AET来校 夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動 ～7/25 | 18:30 |
| 7月17日(木) | A6 | ○ | AET来校 1学年集会(6校時) | 18:30 |
| 7月18日(金) | B6 | ○ | 金1234+終業式+学活 | 17:30 |
| 7月19日(土) | — | — | | — |
| 7月20日(日) | — | — | | — |

1学期の反省と夏休みの過ごし方

1学期は、中学校に入学したり、部活動もはじまりとても楽しく充実した反面、まだ中学校に慣れていないところもあって、とても忙しかったです。しかし、授業では小学校よりくわしく専門的に学ぶことができ、内容は難しいですが、分かることがどんどん増えてとてもうれしかったです。部活動では、3年生が引退してしまったのはさびしかったです。1年生の練習が本格的にはじまり、練習はハードですが一生懸命頑張りたいと思います。夏休みは、部活も一生懸命に取り組み、学習面でも1学期の苦手が残らないようにしっかり復習して事故にあわない、楽しい夏休みにしたいです。

1年1組 A. O

僕の1学期の反省は、全体的に良かったと思います。中でも良かったと思うのは、学習旅行です。班の人達と仲良く、楽しく、まとまって行動することができました。学校生活では、給食委員会に入り、副委員長として自分の仕事を果たすことができました。僕の夏休みの過ごし方は、まず、最初に勉強です。勉強は、次の定期テストに向けてたくさん、そしてていねいに覚えやすくやっていきたいと思います。次に部活動です。部活は、先輩の手伝いをたくさんし、技術そして、自分自身の心を成長させるようにがんばりたいです。夏休みは、勉強と部活を両立できるようにがんばっていききたいです。

1年2組 A. A

クラスの1学期の反省は、元気なあいさつです。週のはじめはできていましたが、後半になると勉強や部活に追われて自分のことでいっぱいになっていったと思います。先生に元気な声であいさつしようと言われ、少しずつ大きな声であいさつができるようになってきたので、2学期は、もっと大きな声でできるようになりたいです。夏休みは、部活動や勉強にと忙しい夏休みとなると思うので、メリハリをつけた生活をしたいと思います。

1年3組 A. S

1学期は、学習旅行や中体連、初めての定期テストなどたくさんことができました。学習旅行は、班の友達と仲良くなれ、中体連では、先輩達を一生懸命応援したりサポートしたりしました。定期テストでは、一生懸命に勉強して臨みましたが、結果は微妙でした。夏休みは、部活もしっかりと行って、勉強もしっかりとやりたいと思います。

1年4組 M. H

頑張れ！吹奏楽部！！

7月13日（日）に吹奏楽部にとって最大の大会、県吹奏楽部コンクール県南支部大会が行われます。1年生も出場する生徒もいます。がんばってください。応援しています。

僕はトランペットを吹いています。入部して約2ヶ月ですが、大会出場には人数が足りないので急ぎよ大会に出場することになりました。はじめのころは、体調を崩したこともあり思うような練習ができませんでした。何とか曲のイメージをつかんで吹けるようになりました。本番は、今までの練習を発揮し、聴いている人の心を揺さぶるような演奏をしたいと思います。

1年4組 Y. K

私の1学期の反省は、もっと勉強をすることです。その理由は、定期テストの結果がとても低かったのもっと勉強しなければと思ったからです。夏休みの過ごし方は、まず、勉強を2時間やり、苦手な科目をなくしたいと思います。特に、私は数学が苦手なので、特にがんばりたいです。また、部活動をさぼらずに参加したいと思います。8月に卓球のダブルスの大会があるので、優勝できるようにがんばって練習したいと思います。

1年5組 K. B

1学期の6月に定期テストがありました。兄や姉もいないし、塾にも行っていないので、どう勉強していいか不安でしたが、自分なりに目標を立て、計画的に勉強しました。結果は、目標点数をとることができました。部活動は、ソフトテニス部に入りました。「やってみて、考えて、直す。」ということが続いているうちにうまくなっていくのが分かります。

夏休みは、1学期の復習をしっかりとやり、成果テストに臨みたいと思います。また、毎日部活動があるので、生活のリズムをつくって日々努力していききたいと思います。

1年6組 K. W

1学期の反省は、家庭学習です。自分の部屋で勉強をしていますが、なかなか取り組めませんでした。クラスは、休み時間はワイワイ、授業中は、静かというけじめのあるクラスでした。これからも続けたいと思います。夏休みは、勉強と部活動の両立を目指したいと思ます。特に、勉強面では、歴史ができないので復習したいです。部活動、きれいなレシーブができるようになりたいです。

1年7組 H. I